

43

UNA PROMESA PARA LOS ANCIANOS



Para romper el hielo

- *¿Qué es lo bueno y lo malo de ser anciano?*
- *¿Qué valores o cualidades cree que son importantes para el éxito en la vida?*

Introducción

En una ocasión un hombre de ochenta y ocho años estaba sentado en casa mirando por la ventana en compañía de su hijo de unos cuarenta y cinco años, un caballero muy bien situado y con estudios superiores. En un árbol cercano se posó un cuervo y el anciano preguntó:

¿Qué es eso? A lo que su hijo respondió: Un cuervo.

Momentos después otro pájaro se posó en las cercanías y el hombre mayor preguntó: ¿Qué es eso?

La respuesta fue la misma: Un cuervo.

La secuencia se repitió cuatro veces seguidas y el hijo perdió la paciencia exclamando: ¿Por qué me haces la misma pregunta una y otra vez? Ya te he dicho que es un cuervo, ¡todos estos pájaros son cuervos! ¿No lo entiendes?

El anciano camino en silencio hacia su dormitorio y regresó con un diario viejo y desgastado que había guardado desde que su hijo era un niño. Lo abrió y señaló un párrafo para que su hijo lo leyera. Allí estaba escrito:

Hoy mi hijo ha cumplido tres años. Estábamos juntos, él y yo, sentados en el sofá, cuando un cuervo se posó cerca de la ventana. Me preguntó: «Papá, ¿qué es eso?», y yo le respondí: «Un cuervo». Me hizo la misma pregunta veintitrés veces y yo le contesté lo mismo las veintitrés veces. No pude por menos que sonreír y abrazar al pequeño sintiendo un profundo afecto por mi hijito».



Texto para el estudio

*“Aun en la vejez, cuando ya peinen canas, yo seré el mismo, yo los sostendré.
Yo los hice y cuidaré de ustedes; los sostendré y los libraré”.*
Isaías 46:4

Interpretando el texto

Cuando nos volvamos viejos, nuestro Dios todavía será el YO SOY, y permanecerá por siempre siendo el mismo. Los cabellos blancos hablan de nuestro deterioro, pero Él no experimenta deterioro. Cuando no podamos llevar ningún peso, y a duras penas podamos sostenernos, el Señor cargará con nosotros. De la misma manera que en nuestros años mozos Él nos cargó como ovejas en Su pecho, lo mismo hará en nuestros años de debilidad.

Él nos hizo, y Él nos cuidará. Cuando nos convirtamos en una carga para nuestros amigos, y en un peso para nosotros mismos, el Señor no nos arrojará con una sacudida, sino más bien nos alzaré y nos cargará y nos libraré más plenamente que nunca. En muchos casos el Señor otorga a Sus siervos un atardecer prolongado y tranquilo. Ellos trabajaron arduamente durante todo el día y se desgastaron en el servicio de su Señor, y por eso les dijo: «Ahora reposen en anticipación de aquel Día de Reposo eterno que he preparado para ustedes.» No hemos de temer a la vejez. Hemos de envejecer graciosamente, puesto que el propio Señor está con nosotros en la plenitud de la gracia.

Tema

Según la Biblia, «en los ancianos está la ciencia y en la mucha edad la inteligencia» (Job 12:12). Siempre tendremos una generación de sabios, nuestros mayores, con la suficiente experiencia para apreciar las cosas desde una perspectiva única. Por ello, el Señor nos insta a ponernos en pie ante las personas mayores, dándoles la honra que merecen y demostrando el afecto y el aprecio debido. Al fin y al cabo, son quienes nos han ayudado a crecer y han trabajado para dejar un mundo preparado para la siguiente generación.

Conclusión

“Ponte de pie en la presencia de los ancianos y muestra respeto por las personas de edad. Teme a tu Dios. Yo soy el SEÑOR”. (Nueva Traducción Viviente).



- *Hagan planes para visitar un ancianato, y llevar alegría y esperanza a los abuelos.*